
◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。平成 25 年の

今日は最後の例会になりました。

また、クリスマスでもあり天神様

の日でもあります。先日のクリス

マス家族会には多数のご出席を戴き誠にありがとう

ございました。また、親睦活動委員会の皆さんには

いろいろと準備して戴き楽しい会になりました。厚

く御礼を申し上げます。16 日にはパスト会長会議に

お集り戴きご協議、ご助言を頂戴致しましたこと誠

にありがとうございました。さらにクリスマス会直

前に理事会を開催し次年度の組織について検討し来

年度に向けて準備を進めているところですが尚一層

皆様のご協力を戴ければと思っております。どうぞ

宜しくお願いします。本日は上期の成果と反省の報

告になっておりますので宜しくお願い致します。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・第 3回会長幹事会が 1月 28 日㈫

18 時 30 分より開催予定です。

・ガバナー補佐訪問が 2月 5日当ク

ラブ訪問予定です。

・2014 年シドニー国際大会参加のご案内が国際ロー

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　  35 名
 本日の出席率　　　 76.08％　　　　修正出席率　　　 　 97.72％

例会日 事務所
例会場

2013～2014年国際ロータリーのテーマ

会  長　生駒　祐健

幹  事　渡邉　國和

ＳＡＡ　峯口　　馨

　   　　 嵐　　繁雄会報小
委員長

第 2534 回　例  会　平成 25年 12月 25日 ( 水・晴 )

タリーより届いております。

◎各委員会報告

◇出席委員会－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで

す。先週のクリスマス家族例会は

皆さん大変ご苦労様でした。来年

もご出席宜しくお願いします。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・生駒年度も半分過ぎました。今

年最後の例会です。良いお年を

お迎え下さい。

山下、富岡、小熊、秋山、冨澤、

吉野、髙瀬、矢代、岩元、清水、荒川（義）、小松

崎、遠藤、嵐、押田、赤津（善）、本間、峯口、金成、

鈴木（修）、林各会員及び渡邉公平ガバナー、生駒

会長、鈴木雅之副会長、渡邉國和幹事、鈴村副幹事

・12 月 24 日いわき勿来ゴルフ愛好会のゴルフ大会で

優勝いたしました。　　　　　　　　　　富岡会員

・前回休んでごめんなさい。　　　　　　　佐野会員

・本日早退ごめんなさい。　　　　　　佐藤政司会員

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は家族月間です－

4つのテスト
　　金成　通之 会員

　第 2530 地区　ガバナー

　渡邉　公平
　ロータリークラブもガバナー事

務所も今月で折返し地点を迎える

こととなりました。1番の山場は

11 月 16、17 日だったと思います。吉野地区大会実行

委員長始め皆様のご協力によりまして何とか大きな

峠を越える事が出来ました。16 日のＲＩ会長を囲む

晩餐会が終った後に相双分区にあります帰宅困難地

域にある 3クラブが緊急会議を開きました。内容は

ロータリー活動が出来ない状況でどうしたら良いか、

活動出来ない以上解散するのか等話し合い、その後

相双地区全クラブの会長幹事会で会議を開きました。

折返しはスムーズに行きましたが後半は正念場をど

のようにクリアして行くか皆様の知恵をお借りして

というのが現在の心境です。小高ロータリークラブ

さんについては会員に 1人でも反対がいれば解散は

しない。相双地区全クラブの会長幹事さんに 1人で

も反対がいれば解散はしないということでしたが年

度内に解散をする方向です。また他 2クラブもロー

タリー活動をする状況では無いということで検討中

です。解散されるクラブの会員の方も他クラブにス

ライドして活動出来るようにバックアップするつも

りです。これからも我々の仲間を増やして行きたい

と思っているところです。現在問題としてそのよう

な状況にありますので皆様にもご理解を戴きたいと

思います。

　地区大会実行委員長　

吉野　文敏
　今日、ガバナー月信を見たとこ

ろ 6頁と 7頁に地区大会報告が写

真入りで掲載されておりました。

まず、地区大会が皆様の御蔭で無事開催し終了する

ことが出来ました。勿来ロータリークラブ全員の力

で立派に行うことが出来たと思っております。誠に

ありがとうございました。切っ掛けは 3年位前です。

鈴木修一郎会員より電話があり、渡邉公平さんにガ

バナーをお願いしたいと大橋パストガバナーから連

絡があったということでした。私は最初反対しまし

たが寄切られてしまいました。そしてノミニー、エ

レクトと皆さんとご協力し行事に参加して参りまし

た。今年度は地区大会が最大のイベントということ

で全会員に役割を分担して戴きました。全てのスケ

ジュールが無事に終ることが出来ましたのも皆さん

の力があったからだと思っております。一番大変だっ

たのは鈴木修一郎地区幹事と鈴木雅之事務局長だっ

たと思います。大変ご苦労様でした。渡邉公平ガバ

ナーもお疲れ様でした。

　会 長　生駒　祐健
　私の年度になり前半 28 回の例

会がございました。その間皆様に

ご協力を戴き半分が過ぎました。

今年度はガバナーが当クラブより

出ており、地区大会が一番大変だったと思います。

皆様の地区大会での活躍を見て本当に我クラブは素

晴らしいと感じました。毎日が良い日だなと思って

過ごせるのも皆さんの御蔭だと感謝をしながら日々

を過ごして戴ければと思います。今年も残り少なく

なりましたが風邪等ひかないように良い年を迎える

ことをご祈念申し上げます。

　第 2530 地区　幹事

　鈴木修一郎
　国際大会が 6月 1 日から 4日間

シドニーで行われます。ロータ

リーの友にも載っておりますが渡

邉公平ガバナー最後の国際大会ですので皆さんと一

緒に参加出来たらばと思っております。私と事務局

長は夫婦で参加予定ですが、皆さんには 1月 15 日位

まで申し込むと登録料が少し安くなります。また、1

月 19 日に後期の地区委員会総会をいわきワシントン

ホテルで行います。7月 7日に行った前期に続きまし

て後期をそれぞれの分科会に別れて行いますので副

幹事の皆さんには宜しくご協力をお願い致します。2

月、3月からは次年度体制に移ります。4月に地区協

議会がパレス飯坂で開催予定です。この時地区大会

の会計報告をしますので会計の方は宜しくお願いし

ます。前半皆様にご協力を戴き無事終ることになり

ました。皆様には良い年を迎えられますようお祈り

申し上げます。


